



## ‘Alito’ respetará decisión del INE y Tribunal Electoral sobre su reelección: ‘fue transparente’



El líder del PRI, Alejandro ‘Alito’ Moreno, aseguró que respetará lo que decidan las autoridades electorales sobre su reelección en la dirigencia del partido e insiste en que se trató de una elección democrática y transparente, así como legal.

Tras credencializarse en la Cámara de Senadores para la próxima legislatura, aseguró a reporteros que siempre ha sido y será respetuoso de lo que determine el INE y el Tribunal Electoral sobre su reelección, pues esta fue impugnada por exdirigentes priistas que la consideraron ilegal y que han criticado su liderazgo.

“Nosotros vamos a respetar lo que decida siempre la autoridad electoral, en el ámbito electoral”, declaró ‘Alito’. Pero afirmó que dentro de la agrupación política se hicieron las cosas de forma correcta y democrática.

“Nosotros estamos ciertos de que las cosas se hicieron bien, hubo una elección transparente, democrática... aunque a muchos no les guste, así es esto. Es de respetar las mayorías”, aseveró el priista, quien entró al Senado por la vía plurinominal al agregarse en el primer puesto de las listas.

De igual modo, dijo que los acuerdos alcanzados en la polémica Asamblea Nacional donde se reformaron los estatutos para permitir la reelección por hasta tres periodos consecutivos, estuvo apegada a derecho.

Calificó el hecho como “trabajo pulcro, limpio, cuidado, apegado a derecho” para cuidar la norma. Que en cambio sus detractores eran unos “despistados que no entienden cómo están las cosas”.

<https://politico.mx/video-alito-respetara-decision-del-ine-y-tribunal-electoral-sobre-su-reeleccion-fue-transparente>